

El Aplec de Romanyà

Con un tiempo espléndido, aunque la tarde no presentara la brillantez de la mañana, el domingo pasado, y de acuerdo con el programa publicado, se celebró con gran animación el X Aplec-Romería de la Sta. Cruz, en la montaña de Romanyà. El entusiasmo que había demostrado el solo anuncio de esta tradicional Romería quedó plenamente confirmado, cuando en las calles de nuestra ciudad, en los cines y otros centros recreativos, se notó extraordinariamente la falta de los habituales concurrentes. El primer tren que sale en dirección a Gerona, a las seis cuarenta, tuvo que doblar la máquina ante la afluencia de pasajeros para Romanyà, amen de los autobuses que efectuaron viaje para dicho destino.

Y no solo de San Feliu, y de los pueblos vecinos se aprestó el gentío a acudir a tan memorable y tradicional Aplec, que desde Gerona y hasta Barcelona la representación fué algo extraordinaria. Aquella montaña, abierta a los cuatro vientos, con su nuevo Atrio-Capilla dedicado a Ntra. Sra. del Rosario, vivió el domingo, con la bendición del mismo y los demás cultos y festejos, una de sus más brillantes jornadas.



La velada del Sábado

El sábado pasado por la noche, en otra de sus acostumbradas representaciones, la Agrupación Romea nos ofreció en escena la moderna comedia de humor, en tres actos, original de Jaime Vilanova, «La cura d'amor»

Como fin de fiesta, fué declamado de forma estu-penda por nuestro veterano actor Narciso Ribot, el famoso monólogo de Santiago Rusiñol, «L'Escudellò-metre».

El público rió, rió mucho en el desarrollo de toda la obra. Volvió a reír, a más y mejor, en la interpretación del monólogo, lo cual nos ahorra de extendernos en una crítica que podemos calificar de altamente meritoria por parte de todos los intérpretes.

No estará de más, quizá, el señalar que ahora resultaría satisfactorio, en este turno de interpretaciones, le tocara a Lolita Bárcena la ocasión de mostrarnos sus dotes, que repetidas veces hemos adivinado en ella.

Pero sí, no podemos dejar de sentar nuestro criterio, una vez más, sobre la consideración que nos merece la elección, o la puesta en escena de las obras teatrales en nuestro habitual escenario.

El sábado pasado, el escasísimo público que asistió al Novedades rió bastante. Las carcajadas se siguieron una tras otra. Pero aquel público que tanto se divirtió, ¿sintió algo en sus adentros? No. Fué simplemente a pasar el rato.

El teatro, especialmente, constituye una expresión literaria eminentemente popular, pero que nunca esta expresión, por lo popular precisamente, no debiera hacer bajas concesiones a lo vulgar. Porque se batió palmas, esta vez, no debiera atribuirse a un éxito teatral y literario, y al decir esto, no es que queramos sentar plaza de minoría selecta.

Hay que convenir que cuando la vulgaridad alcanza a las clases que se llaman selectas, entonces suele llegarse a la decadencia del buen gusto y como de teatro esta vez se trata, quedan afectadas todas las clases sociales, porque las salas que hoy contemplamos casi vacías, reunieron siempre a todos los estamentos en un mismo interés y a una misma emoción.

Así, pues, llegados a este fenómeno decadente, ya sea por crisis de buen gusto, o por una mecanización del arte con el cinematógrafo, entonces es cuando el verdadero cultivador del teatro ha de preguntarse si quiere verse envuelto en la vulgaridad y sucumbir, o bien mantener enhiesta la bandera de su arte.

Para lo primero, ya sabe el camino; para lo segundo, basta no abdicar de sus sentimientos artísticos, presentar obras buenas, selectas, que prestén emoción y apasionen igual como fué antes, y ello, aunque que sea frente a una ínfima minoría, o en familia como si dijéramos, puesto que de esta minoría y del fiel cultivador será el perdurar del TEATRO.

C.

DIETARIO

REINA GRAN ESPECTACIÓN ANTE LA PRÓXIMA CELEBRACIÓN DEL II CONCURSO DE FLORES

Para el domingo próximo, día 9, y hasta el 11, tendrá lugar la 2ª. Exposición-Concurso de Flores organizada por el Ayuntamiento de nuestra ciudad.

El lugar destinado para tan sugestiva demostración es, igual que la del año anterior, el Patio del Palacio Municipal, siendo de esperar que dado el tono aristocrático que caracteriza este concurso, serán en buen número y distinguidos los amantes cultivadores de flores que acudirán a la competición.

Felicitémonos de esta continuación artística iniciada el año pasado viendo aparecer por tres días la sonrisa de unas bellas flores, en digna competición, en nuestra Casa Consistorial.

Conferencia.—En el local social del Centro Excursionista Montclar pronunció, el pasado día 24, su anunciada conferencia el profesor señor Joaquín Gelabertó, versando sobre el tema «La Energía Atómica».

La amena y documentada charla del Sr. Gelabertó fué seguida con interés por el numeroso público que acudió al acto.

De forma sucinta el conferenciante introdujo a su auditorio en la teórica del átomo, siguiendo la historia del desmenuzamiento progresivo de la realidad última de la materia que arranca de las premoniciones filosóficas de los griegos hasta los terribles abismos experimentales de nuestra época, su esencial abrazo con la energía el conocimiento del cual abre al tiempo en que vivimos un futuro decisivo.

El hilo más simple de tan compleja trama fué explicado por el Sr. Gelabertó de forma clara que el auditorio supo agradecer con prolongados aplausos al finalizar su lección.

Visita coral.—Visitó nuestra ciudad, el domingo pasado, el Orfeó Catalònia, de Cornellà de Llobregat. Fueron en número de unos ochenta los cantores que nos visitaron, de ambos sexos, y en su visita ritual al Ayuntamiento, cantaron las siguientes composiciones: «Senyera nostra», Serenata, de Otto, «El Caçador i la pastoreta» y «La Sardana de les Monges».

Las Estadísticas casi siempre sorprenden.—Durante el pasado año, se sacrificaron en el Matadero Municipal de nuestra ciudad, las siguientes cabezas de ganado:

Lanar y cabrio, 8.133. Vacuno, 774. Cerda, 666.

DE SOCIEDAD

Los esposos Manuel Alvarez y Carolina Cros, se han visto padres, por segunda vez, de otro hermoso niño.

Reciban estos afortunados padres nuestra cordial enhorabuena por tan feliz acontecimiento.

Igualmente el feliz matrimonio Esteva-Oliver, dueños de un comercio de los establecidos en la calle de Verdager, han visto aumentar su familia con el feliz nacimiento de su segunda niña.

Igualmente les testimoniamos nuestra más sincera enhorabuena.

Turno FARMACEUTICO

Prestará dicho servicio, el domingo próximo, día 9, la Farmacia Rodas.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Montserrat Esteva Oliver.

MATRIMONIOS: Francisco Esteva Segura con Montserrat Saytuvi Artau; Juan Pont Vila con María de los Angeles Ragolta Adriá y Miguel Saubi Escura con María Pérez Mellado.

cartelera

ASOCIACION DEPORTIVA DE PESCA MARITIMA

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«La Directiva de esta Asociación, pone en conocimiento de sus asociados, diferentes puntos que a ellos afectan.

Dentro de breves días conocerán nuestros socios el calendario de Competiciones para la próxima temporada que se avecina. De acuerdo con las experiencias y resultados del pasado año, se han montado los concursos en los lugares que han parecido más adecuados.

En gestiones efectuadas, se ha llegado a buen térmi-

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS